

(1)

三股町の人口

7月1日現在	
男	6,947人
女	7,750人
計	14,697人
世帯数	3,777戸

広報みまた

'67. 8

No. 47

発行 三股町
編集 総務課



町中央部……上空より

あすの三股町

もうすぐそこ
五年後には
こうなる

それでは一応だれしもが
容易に想像される最も近い
将来、即ち今後の五年間に
私たち三股町は果してど
んなふうに変わっていくであ
ろうか。各項目毎に考えて
みましよう。

効果とその影況を想定す
ることは大いに意義あるこ
とと思います。

私たちの三股町は、協和
の町政を基調として繁栄す
る美しい田園都市の建設に
邁進しつつ、且下着々その
成果を見ております。
ここに未来の三股町を実
現性の上に立って想定して
私たち町民の指標としての
方向づけを行い、そうして
私たち自身の繁栄のために
理解と協力の体制を強化す
ることは、今後の飛躍的な
町政の伸展にいよいよ拍車
をかけることにならうと思
われます。

◎スリや手荷物のご用心
海に山に、まさにレジ
ヤーのシーズンです。楽
しいはずの旅行もスリな
どにあっては元も子もあ
りません。国鉄では列車
内の盗難予防に次のこと
を呼びかけております。
一、お金は二つか三つに
分けて持ちましょう。
一、席を離れる時、荷物
は必ず持つて行きまし
ょう。見知らぬ人に預け
ないようにして下さい。
一、ズボンの後ポケット
やシャツの胸ポケットは
一番とられやすいところ
です。
一、現金入りの上衣を車
内の帽子掛けかけないよ
うにして下さい。
一、ハンドバックの中に
多額の現金を入れないよ
うにして下さい。

◎スリや手荷物のご用心

山元議員　折角説教した学校であるからそれを育てる責任があると考える。あるて努力してゆく考え方であります。

について

義務教育費の負担は基本的には憲法第六条で国が公費を負うべきものである。又 P.T.A. 全般的な体质改善を行い、これを児童と学校との間に立つ協議会として児童、生徒向上という本来の目的に向かわしめ、これの実現をはかってゆき、P.T.A. を学校の財源の援助機関とすることとは改めるべきである」と考る。この財源について述べてすぐ、費用で支出していただきたいと考えるが、これについて町長はどう考るか伺いたい。

町長　お説のことおりである。そのような方向に努力する。

教育理念に

大盛議員 教育環境の点で見て、私は共に感ぜられてゐる。先ず児童教育の充実化を図るために、児童のための施設の整備に努力したい。大盛議員 どういたしまして。教育環境の点で見て、児童のための施設の整備について、児童のための施設の整備に努力したい。

機輪について

時線の路線図との
ことになります
計画路線の
難性があるとし
出してしない、
階である。これ
修ではなく、抜
利である。骨材
でに交渉してい
局の言い分は山
骨材製造所まで
でにやつては県の方
他の派について
やりかねる、
やってもらいた
はするが骨材製
を散布する事
ないということ

十一

長町道の問題は外にくさんある。開通するのも多いと考えるので、とにかく問題から進みたいと思う。

和田議員 上米線である。ある一部分だけ前年度執行されているが、町本年度も更に執行されたいと思う。

木下議員 体育館前から木に通する三段駅土木は四一年度駅前から体育館前まで、駅前広場も含めて四一年度完成というところである。舗装については四三年度完了していることになっている。

田中議員 よく分った舗装費等もあると聞いてい

上

倒溝の附近への水が流れ落ちる。県道整備で倒溝がなくとも、内に流れても不平で駐車場が嵩まっている。約五〇㍍くらいであるが、これで早急にやるべき意がある。それがどうかは、まだ未だ考へておらず、現事務所にてはっきりとしないと思う。

一、三日前にも木下事務長と連絡して、よくと事務所まで来て、上り上げて話をした。木下事務長は、この件を採択していなかった。それを説明していく。

木下事務長は、この指揮のとおりで、砂利が非常に減少していると聞くが、その現状を説明聞いた。

木下事務長は、この指揮のとおりで、砂利が非常に減少していると聞くが、その現状を説明聞いた。

木下事務長は、この指揮のとおりで、砂利が非常に減少していると聞くが、その現状を説明聞いた。

(6) 山元選員 校舎の近代化について相談を受けていたあるか。尚これについては町長はどういう考え方であるか。
町長 そういう相談があつた。なるべくその線にそつて努力してゆく考え方である。
山元議員 折角説教した学

大盛議員 各種教育費、
さん及び学校における
動は父兄の生活を非常

おられるが、次代をう青少年が人生の目的認識し社会の発展に寄与するよう育成するため健全育成には根本的な理念が大切と考える。長はどのような教育理念をもつておられるか、いたい。

助役 並木線の補修など、ことであるが、牛之原線との関連もあり、今のところ計画に入れるべきをためらつてゐる。されば恒久的な都市計画として三間道路と大き合せた認定を受けておるならば良いのではないかということで内々検討

通の町道として新設整備する考えはないか。

動役 これは考えている。

高畠川の河川改修が進んでいるが、これに相当な事業費がかかる。その中で橋を見てもたゞこうしたことでも県の方ではすでに設計してあげている。橋と

備
考をいいはめ。のでできるならば本年早速執行していくなければ非常に環境も整備されるとものと思ふ。

いない。四、一月の精算では苗代から田舎まで四、五〇〇円から四、七〇〇円の線だったと記憶している。

佐竹行儀 委員会栽培はなかなか評議がよい。昨年の経費を見るに経費も安いが、今後これを拡大してゆく計画があるか伺いたい。

桂義謙長 拡大をばかりつてある勝岡農園の焼きの生かした園芸地、更には梶山の寺石地区にも昨年からうつて実現はできなかつたが今後も更に進めたい。

島渡義典 昨年生産補助金として本町にもきたが、これの使途については、よく検討されて、増産の第一は防除にありと防除器具の購入に町とどこで努力されるに従事するところであるが、これの進捗状況をお尋ねしたい。

絏済課長 税作改善特別事業費としての一六〇万三千円は前の議会において承認をいたいたたよろに、防除器具の購入のため農業振興を通じて注文をしている

尚防除組織あるが町の防除協議会の本部のもとで各地区に防除支部をつくり、先般その各支部を議会の会長会を開き空中

防除の実施決定、残る地
上防除を実施する地区は
報告するよう通知してある
馬鹿瀬議員 郡内各町村とともに
増産対策費の使途について
ては防除器具の購入にあ
てているようであり、し
たがって防除器具の注文
が殺到するものと考へ
られるので本町も時期失
しないように農協とよく連
絡をして入手できるよ
うに願いたい。
大盛議員 ただ今の増産対
策費による防除器具購入
について台数等具体的に
説明願いたい。次に先の
集団栽培の経費反当四、
五〇〇万円の内容について
もお願いする。
経済課長 防除器具の購入
台数は六〇台である。大
体三日間ぐらゐの短期間
に済ませる考え方で
購入についても過剰に注
文、各町村と連絡一括
購入での留安になる
と思ふ。馬鹿瀬議員の質問
にあつた入手の手順は
心配ないと思う。次に集
団栽培の経費の明細につ
いては後で報告する。

が、その運営管理費であるが、給食費の中から給食費セントラル化によっては、児童給食の標準値カロリーの不足によって現われてきている。給食セントラルについては、年間一八〇万円程度の運営費があるが、このうちの半分を負担すべきものであつて、これらを考えるが、これについていかなる考え方かお聞きしたい。

19. *Leucosia* *leucostoma* (Fabricius) (Fabricius, 1781: 113). Type locality: “India.”

宮村小ブル
建設見とおしは

れに対しても、充電器を販売するということであつて、専業漁魚ではない状態に対しても、その都度専務所に連絡していたんだね。たいしたことであつて、更に道路については四年度、その後の改良を実施し、その後の改良を実施しても充分検討するつもりでいる。福元議員　出来るだけの方法を講じていただきたい。

県に交渉した結果第一次認定には入る。という回答を得た。

盛講員 もうすでに預金
され、いよいよここに
あるが、たしかに義務教育
が叫ばれてゐる中に
さの懸念に海が努力
すべき問題だと見ゆ。

吉田謙一 先生は田舎者兒
童についての安田謙二君
の質問に対する当時の答
弁と関連して地元講員と

水田の一部を畠化栽培しているところもある。本町においても畠化を計画する時期であり、本町のたばこ販入の約六〇%を産出する純田地図を対象として水田への集団栽培を行なう計画である。共同田代、集団田代が実施されなければ、これが実施出来ない。椎谷地区が果して集団苗代が出来るかどうかは、まだ未だ計画段階である。たゞ、集団栽培は上記の水田である関係地区には

をたたか方があまいと思うが、これに對する考え方を願いたい。

経済政策 現在の効率推進にはどうして民生産業組合を確立してすべてを重点的にもつていかないと考へている。したがつて今思ふに分野において競争力をつくっていかないと考へている。そこで現在のところ手始めとしてがん・農産物をすすめているところであります。

る。この外に船山の共同作業班が「三戸」「二町歩」などと名づけられており、一日は八九町だけ反歩を推進してきている。田畠の状況は勝負闘闘が二日目から「〇日まで」新馬場闘闘が「八日目」が二日目まで、山口組が「〇日まで」である。水不足で田植え時間が十分多くなっているが、しかし水栽培で、あつたがために水稲を重的に利用しなされたけの

Digitized by srujanika@gmail.com

